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城乡建设专委会第五届理事会第一次
全体会议举办

12 月 8 日，城乡建设专业委员会第

五届理事会第一次全体会议在清华大学举

行。清华大学房地产研究所所长、城乡建

设专委会第三、四届会长刘洪玉，建筑学

院院长张利，校友总会副秘书长朱亮及百

余位校友参会。

朱亮对城乡建设专委会举办了多项富

有成效的活动、营造出良好的行业氛围表

示肯定，希望继续充分发挥行业优势，为

校友、学校和社会作出更大的贡献。

刘洪玉教授回顾了专委会从最初的筹

备、成立、成长，直至如今发展壮大的精

彩历程。希望校友们勇于创新、及时调整

发展策略，以满足行业不断出现的新需求

和新趋势。专委会秘书长张雪舟做第四届

理事会工作报告，并提出专委会 2025 年

工作设想。

大会表彰了为第四届理事会作出杰出

贡献的校友。第五届理事会新任会长张利

教授作“城乡建设行业转型时期的设计思

维从定性到定量”主题发言。新任常务理

事、建筑学院党委副书记张弘教授专题介

绍了乡村振兴工作站相关工作。

会议审议通过了清华校友总会城乡建

设专业委员会工作办法（修订稿），表决

通过了第五届理事会成员候选名单。

在研讨交流环节，线上、线下参会的

理事、学术委员等校友围绕行业发展与专

委会战略等主题进行了研讨。互联网与新

媒体专委会、体育专委会、碳中和专委会

（筹）等兄弟专委会代表出席了本次会议。

（城乡建设专委会）

自动化系分会举办第三届理事会
第三次会议

11 月 30 日，自动化系分会第三届理

事会第三次会议在清华大学 FIT 楼举办。

校友总会副会长韩景阳，自动化系主任、

分会会长张涛，系党委书记、分会副会长

古槿等 60 余人参加。会议由古槿和系党

委副书记尚超共同主持。

韩景阳在致辞中肯定了分会工作，她

号召自动化系校友们更加积极地参与到校

友相关工作中来，共同为母校和社会发展

贡献力量。张涛作了分会 2024 年度的工

作情况汇报。会议增选自动化系副研究员

闾海荣（1998 级）担任副秘书长。

在自动化系各地区校友工作交流环

节，上海校友会自动化专委会主任宋安澜

（1977 级）作现场工作汇报，北美自动

化系校友理事会会长赵爽（1991 级）和

深圳国际研究生院教授、深圳校友会自动

化分会原秘书长李秀（2000—2002 年博

士后）进行了线上工作汇报。

会议举行了第二期“紫冬学者”颁奖

仪式，第二期入选“紫冬学者”计划的青

年教师代表江奔奔作了发言。尚超介绍了

自动化系“系友导师计划”，特邀 20 年

前“同字班”的优秀校友：自 41—46 班

的王文娟、刘辉辉、朱鹰、韦峻青、谭文

哲、崔园林担任学生导师。古槿向导师团

颁发证书，张涛向导师团授旗。会议还举

行了“数字生物学与智能健康”紫冬学生

因材施教计划捐赠仪式，张涛和海斯凯尔

公司创始人邵金华（2000 级）共同揭牌，

古槿对捐赠方的支持表示感谢。邵金华作

了发言。                             

（自动化系分会）
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